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　よく市民の方から質問されます。「これこれこういう物は、燃えないごみですか？　それとも燃える

ごみですか？」と。福生市でいう燃えないごみとは、単に燃えないごみではありません。燃えるけど

も燃やすと焼却炉を傷める、また公害の発生につながる等により、燃えないごみ（燃やせないごみと

いった方が正しい）としているものがたくさんあります。例えば、プラスチック類はその代表といえ

ます。

　しかし、最近では多種多様なものが増え、いろいろな素材が重なってできているものがたくさんあ

ります。こんなときは、一部にプラスチックがっかわれていれば燃えないごみとして扱います・判断

がっかない場合は、燃えないごみとしてください・　　　　　燃えないごみの調査結果

懸1隷…鱗徽灘灘鍵欝：
　先日、皆さんが出された燃えないごみについ

て、どんな物がどの位あるのか調べてみました。

トラック1台分（2トン車）収集所30ヵ所、約

250世帯分です。調査項目と結果はグラフのと

おりですが、ごみを分けていて（ごみと格闘？）

感じたことなどいくつかお願いをします。

なお一層の分別を
　生ごみがかなり混入されていました。また、

買ってきたままの状態でパックに入ったまま出

された刺身、半分以上入ったウイスキービン等、

分別してほしいなあと思う前に無駄なことをす

るなあという気持ちになるごみもありました。

ごみは買わない
　グラフは、重さで表していますが、写真のとお

り見た目にはほとんどが包装材料です。発泡スチ

ロールのトレイ、卵のパックに代表される透明

なパック、そしてスーパーでの買い物袋等がほ

とんどでした。ごみは買わない！過剰包装を避

けて買い物をしましょう。

ビンを有効に
　清涼飲料水が、ビンに変りペットボトル入り

になってきているということは知っていました

せと1も

調査前のごみ

分類後の発泡スチロールトレイ



が、醤油が一番多いとは知りませんでした・（全

部で150本、内62本が醤油）・確かに醤油ビン・

最近見たことがないですね・その影響か今回の

調査でも醤油の一升ビンは、1本もありません

でした。ちょっと前でしたら1升ビンは、酒屋

さんへ必ず引き取ってもらっていました。しか

し、今その回収ルート自体がなくなりつつある

そうです。市でも生きビンは壊さないで回収し・

回収ルートに乗せていました。しかし・現在で

は一升ビン、ビールビン位でその他は、カレッ

ト（ガラス屑）として売却しています・ガラス

は、何度でも再生ができます。資源の有効利用

のためにも、ガラスビンを有効に使いましょう。

ペットボトル・あき缶の山

＿一一・一一～へ〆∨一～
☆資源回収実施団体の登金剥こついて☆

◎市では、資源回収を行なった団体に幸艮償金校付しています・報償金の鮒を受けようとする団体

　は平成3年4月1日から市へ登録していただくことになりました・町会はじめ・PTA・スポーッ
団体、サーク，レ等資源回収を行なってレ・る団体は、ぜひ登録して下さい・ひとつでも多くの団体に

　登録していただきたいと思います。

　　〈報償金交付申請の流れ〉

　報償金交付申請につきましては、直接市役所へ申請していただくか・従来どおり町会又は自治会を

経由し、申請書を提出してください・
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※なお、詳しい内容につきましては、清掃係へお問い合わせください・
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い回の燃えないごみ調査は、3HsHdこ行いました．この日は、春の近さを感じさせ、⇒

㌔しながら汗ばむほどの陽射しでした・この清掃だよりが皆さんのお手もと｝こ届傾は・桜パ

1咲籔苫麓緊∴の動きがi舌発になると、今まで眠つていたごみも起きだしま…

ヒニ竺二こいと思う今日この竺～禰繭鶴⇒


